

# Biographie du général de corps d'armée Denis MISTRAL

## Gouverneur militaire de Lyon



Né en 1966 à Marseille, le général Denis Mistral, est saint-cyrien et officier de cavalerie de la promotion Lieutenant Tom Morel (87 – 90).

Diplômé en Relations Internationales à sa sortie de Saint-Cyr, il est titulaire d'une licence d'Histoire et d'un MA en études de Défense du King's College de Londres. Breveté d'état-major à la suite de son passage au Joint Services Command and Staff College (Grande-Bretagne) en 2003, il suit en 2011 la 61<sup>ème</sup> session du Centre des Hautes Etudes Militaires ainsi que la 64<sup>ème</sup> session de l'Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale.

Après un an à l'école d'application de l'arme blindée cavalerie à Saumur, il sert comme lieutenant au 3<sup>ème</sup> Régiment de Cuirassiers à Chènavières et au 1<sup>er</sup> Régiment Etranger de Cavalerie à Orange. C'est dans ce dernier régiment qu'il commande un escadron de combat et occupe cinq ans après les fonctions de chef du bureau opérations instruction. En 2009, il est désigné comme chef de corps du 4<sup>ème</sup> Régiment Etranger de Castelnaudary. Il a alterné ces fonctions dans la troupe avec celles d'instructeur à l'Ecole Nationale des Sous-Officiers d'active de Saint-Maixent et d'officier traitant à l'état-major de l'armée de Terre. Il a également servi au Commandement des Forces Terrestres à Lille en tant que secrétaire général de l'état-major et à l'état-major des Armées comme chef de bureau.

Il a été déployé deux fois comme casque-bleu en ex-Yougoslavie, en Croatie et à Sarajevo. Il a été engagé à Mayotte, en République de Côte d'Ivoire à deux reprises, et au Mali en 2013 lors de l'opération Serval. Entre 2014 et 2015, basé au Tchad, il a servi au Sahel au sein de l'opération Barkhane.

Nommé général de brigade le 1<sup>er</sup> août 2017, il commande les éléments français au Sénégal et la Base de Défense de Dakar. En août 2018, il est nommé général commandant la Légion étrangère, grande unité qu'il commande jusqu'en août 2020 après avoir été promu général de division en mars 2020. Le 1<sup>er</sup> août 2020, il prend les fonctions de sous-chef opérations aéroterrestres au sein de l'état-major de l'armée de Terre.

Élevé aux rang et appellation de général de corps d'armée le 1<sup>er</sup> août 2023, il est nommé à cette date Gouverneur militaire de Lyon, Officier général de zone de défense et de sécurité sud-est et commandant de zone terre sud-est.

Le général de corps d'armée Denis MISTRAL est commandeur de la Légion d'Honneur et de l'Ordre National du Mérite. Il est titulaire de la croix de la valeur militaire avec cinq citations. Il est marié et père de trois enfants.